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 5 

 6 

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se, às nove horas e por 7 

meio de reunião hibrida, os membros que integram o conselho do Programa de Pós-Graduação em 8 

Ciências Naturais (PPGCN) reuniram-se sob a presidência da coordenadora Profa. Dra. Larissa 9 

Monteiro Rafael, contando com a participação dos conselheiros: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos 10 

Santos, Profa. Dra. Daniela Droppa Almeida, Prof. Dr. Eduardo José dos Reis Dias, Profa. Dra. 11 

Elizamar Ciriaco da Silva, Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, Prof. Dr. João Paulo Mendonça Lima, 12 

Prof. Dr. Leonardo Cruz da Rosa, Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga, Profa. Dra. Lívia Cristina 13 

Rodrigues Ferreira Lins, Profa. Dra. Marcela Eugenia da Silva Carceres, Prof. Dr. Marcelo Leite dos 14 

Santos, Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado, Prof. Dr. Renato Santos Araújo, Prof. Dr. José Gerivaldo 15 

Santos Duque, Prof. Dr. Cristiano Teles Menezes, Prof. Dr. Camilo Bruno Ramos, Prof. Dr. Auderlan 16 

Mendonça de Gois, Profa. Dra. Deise Maria Furtado de Mendonça Martins, Prof. Dr. Juliano Ricardo 17 

Fabricante,os representantes discentes Joyce da Costa Oliveira, Flávia Fabrina Santos, Josiely de 18 

Oliveira, Émile Costa Lima e o técnico Jeferson Silva de Jesus. A reunião teve como pontos de pauta: 19 

01. Informes; 02. Aprovação da ata da reunião anterior (13/07/2023); 3. Aproveitamento de 20 

atividades complementares I e II: Daniel Oliveira Reis, Edilane dos Santos, Joyce da Costa 21 

Santos Oliveira, José Luanderson Santos Andrade, Lara Fabian Rodrigues de Jesus, Maria 22 

Liliane dos Santos Alves, Tiago de Jesus Santos, Vinícius Dantas Andrade, Josiely de Oliveira, 23 

Paulo Henrique de Jesus da Cunha; 4. Aproveitamento de Estágio Docência em Ciências 24 

Naturais: Émile Costa Lima, Lara Fabian Rodrigues de Jesus, Maria Liliane dos Santos Alves, 25 

Natalia de Jesus Santos, Vinícius Dantas Andrade, Beatriz Mota Teixeira, Igor Estefano dos 26 

Santos Silva, Diego de Andrade Mendonça; 5. Pedidos de Prorrogação de prazo para defesa dos 27 

alunos: Sileide Lima de Oliveira (60 dias), Flávia Fabrina Santos (90 dias) e Rebeca Viana de 28 

Queiroz (90 dias); 6. Homologação da Banca de Defesa: Adla Vitória do Vale Nascimento, 29 

Beatriz Mota Teixeira, Daniel Oliveira Reis, Danilo Alves dos Santos, Diego de Andrade 30 

Mendonça, Emile Costa Lima, Iara Ferreira da Silva, Igor Estefano dos Santos Silva, Kathlleen 31 

Alves da Silva; Maria Liliane dos Santos Alves; Natalia de Jesus Santos; Vinícius Dantas 32 

Andrade; 7. Atribuição das orientações dos discentes da turma 2024; 8. Oferta 2024.1; 9. 33 

Formação da Comissão PDPG Edital 02; 10. Pedido de desligamento pela Profa. Dra. Tainan 34 

Amorim Santana da orientação do discente Adson Silas de Santana Santos; 11. Orientação do 35 

discente Adson Silas de Santana Santos; 12. Apreciação pedido de pós-doutorado de Daniela 36 
Santos Machado; 13. O que ocorrer. A Profa. Dra. Larissa Monteiro Rafael agradece a todos pela 37 

presença e dá início a reunião. 01. Informes – A Profa. Larissa inicia os informes pedindo que os 38 

professores façam atualização dos seus currículos Lattes junto com o preenchimento do formulário 39 

que será enviado pela secretaria do programa, A Profa. Larissa fala também da organização da banca 40 

PROASA e exibe a formação de cada banca e pede que cada banca defina o presidente em seguida o 41 

Prof. Ronaldo dá a notícia do resultado da bolsa da FAPITEC-SE, O Prof. Ronaldo pede a palavra e 42 

informa que a instrução normativa de curricularização vai voltar para os ajustes e submeter novamente 43 

na próxima reunião, em seguida o Secretário Jeferson pede a fala e informa sobre a resolução das TICs 44 

para o período de 2024.1, que a mesma será enviada posteriormente para leitura dos docentes; 02. 45 

Aprovação da ata da reunião anterior (13/07/2023) – A Profa. Larissa pergunta aos presentes se 46 

teriam alguma objeção sobre a Ata, não houve objeções, em seguida foi posta em regime de votação, 47 
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sendo aprovada de forma unanime; 3. Aproveitamento de atividades complementares I e II: Daniel 48 

Oliveira Reis, Edilane dos Santos, Joyce da Costa Santos Oliveira, José Luanderson Santos 49 

Andrade, Lara Fabian Rodrigues de Jesus, Maria Liliane dos Santos Alves, Tiago de Jesus 50 
Santos, Vinícius Dantas Andrade, Josiely de Oliveira, Paulo Henrique de Jesus da Cunha – A 51 

Profa. Larissa fala aos presentes os resultados de parecer, em seguida questiona se alguém é contra 52 

algum parecer apresentado, todos permaneceram calados, em seguida foi posto em regime de votação 53 

sendo aprovado de forma unanime; 4. Aproveitamento de Estágio Docência em Ciências Naturais: 54 

Émile Costa Lima, Lara Fabian Rodrigues de Jesus, Maria Liliane dos Santos Alves, Natalia de 55 

Jesus Santos, Vinícius Dantas Andrade, Beatriz Mota Teixeira, Igor Estefano dos Santos Silva, 56 
Diego de Andrade Mendonça -  A Profa. Larissa fala aos presentes sobre como foram os estágios dos 57 

alunos, não houve objeção, em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma 58 

unanime; 5. Pedidos de Prorrogação de prazo para defesa dos alunos: Sileide Lima de Oliveira 59 

(60 dias), Flávia Fabrina Santos (90 dias) e Rebeca Viana de Queiroz (90 dias) -  A Profa. Larissa 60 

lê os pedidos de prorrogação junto com as justificativas e em seguida põe em regime de votação sendo 61 

aprovado de forma unanime; 6. Homologação da Banca de Defesa: Adla Vitória do Vale 62 

Nascimento, Beatriz Mota Teixeira, Daniel Oliveira Reis, Danilo Alves dos Santos, Diego de 63 

Andrade Mendonça, Emile Costa Lima, Iara Ferreira da Silva, Igor Estefano dos Santos Silva, 64 

Kathlleen Alves da Silva; Maria Liliane dos Santos Alves; Natalia de Jesus Santos; Vinícius 65 
Dantas Andrade – A Profa. Larissa lê a composição da banca de cada aluno e em seguida coloca em 66 

regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 7. Atribuição das orientações dos discentes 67 

da turma 2024 – A Profa. Larissa lê a planilha com os seguintes orientandos e orientadores: Matheus 68 

Santos Lima e Ranielly Ferreira da Silva Santos (Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos), Wislan de 69 

Oliveira Santos (Prof. Dr. Cristiano Teles de Meneses), Valéria Noia Ribeiro (Profa. Dra. Daniela 70 

Droppa Almeida), Victor Hugo Guaraná Chagas (Prof. Dr. Eduardo José dos Reis Dias), Felipe 71 

Andrade dos Santos e Iére Barros Bispo (Profa. Dra. Elizamar Ciriaco da Silva), Valéria de Aniz 72 

Santos (Prof. Dr. João Paulo Mendonça Lima), Rony dos Santos Nascimento (Prof. Dr. Rony dos 73 

Santos Nascimento), Simone Santos (Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga), Crislaine Nascimento 74 

Sousa (Prof. Dr. Marcelo Leite dos Santos), Aciele Oliveira Nascimento (Prof. Dr. Aciele Oliveira 75 

Nascimento), Carmem Julianne Sampaio Soares e José Eduardo Andrade Neto (Profa. Dra. Tainan 76 

Amorim Santana), em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 8. 77 

Oferta 2024.1 – A Profa. Larissa pergunta aos professores quem gostaria de ofertar disciplina para o 78 

período os seguintes professores se manifestaram: Marcelo Leite dos Santos (Ciência, Tecnologia, 79 

Sociedade e Ambiente – PPGCN0012), Cristiane Santana Santos e Daniela Santos Machado 80 

(Metodologia de pesquisa científica – PPGCN0004), Cristiano Aprígio dos Santos (Paleoecologia e 81 

Paleoambientes – PPGCN0018), João Paulo Mendonça Lima (Pesquisa em ensino de ciências naturais 82 

– PPGCN0019), Elizamar Ciriaco da Silva e José Ronaldo dos Santos (Seminários em Ciências 83 

Naturais I – PPGCN0002), Luciano Evangelista Fraga e Valéria Priscila de Barros (Seminários em 84 

Ciências Naturais III – PPGCN0024), Eduardo José dos Reis Dias, Marcio Andrei Guimarães e José 85 

Ronaldo dos Santos (Tópicos em Ciências Naturais – PPGCN0001), em seguida foi posto em regime 86 

de votação ; 9. Formação da Comissão PDPG Edital 02 – A Profa. Larissa pergunta aos presentes 87 

quem gostaria de participar se prontificaram os Professores Doutores Larissa Monteiro Rafael, Valéria 88 

Priscila de Barros e Auderlan Mendonça de Gois, em seguida foi posto em regime de votação sendo 89 

aprovado de forma unanime; 10. Pedido de desligamento pela Profa. Dra. Tainan Amorim Santana 90 

da orientação do discente Adson Silas de Santana Santos – A Profa. Larissa explica toda a situação 91 

entre a docente e o orientando em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma 92 

unanime; 11. Orientação do discente Adson Silas de Santana Santos; 12. Apreciação pedido de 93 

pós-doutorado de Daniela Santos Machado – A Profa. Larissa fala para os presentes do pedido de 94 
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Pós-doutorado voluntário da Profa. Dra. Daniela Santos Machado, em seguida foi posto em regime de 95 

votação sendo aprovado de forma unanime; 13. O que ocorrer – A Prof. Larissa pergunta aos demais 96 

conselheiros se alguém gostaria de falar alguma coisa, não houve nenhuma proposição. Sem outros 97 

temas a serem abordados a Profa. Larissa agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, eu, 98 

Jeferson Silva de Jesus, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e 99 

pelos presentes. Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, em vinte e um de fevereiro de dois mil 100 

e vinte quatro. 101 
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Ata de Reunião Ordinária do Programa de Pós-2 

Graduação em Ciências Naturais, PPGCN, dia 15 3 

de maio de 2024. 4 

 5 

 6 

Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se, às nove horas e por meio de 7 

reunião hibrida, os membros que integram o conselho do Programa de Pós-Graduação em Ciências 8 

Naturais (PPGCN) reuniram-se sob a presidência do coordenador Prof. Dr. José Eduardo dos Reis 9 

Dias, contando com a participação dos conselheiros: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos, Profa. 10 

Dra. Daniela Droppa Almeida, Prof. Dr. Camilo Bruno Ramos, Profa. Dra. Elizamar Ciriaco da Silva, 11 

Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, Prof. Dr. João Paulo Mendonça Lima, Prof. Dr. Leonardo Cruz da 12 

Rosa, Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga, Profa. Dra. Deise Maria Furtado de Mendonça Martins, 13 

Prof. Dr. Cristiano Teles de Meneses, Prof. Dr. José Gerivaldo dos Santos Duque, Prof. Dr Marcos 14 

Vinicius Meiado, Prof. Dr. Juliano Ricardo Fabricante, Prof. Dr. Renato Santos Araújo, Profa. Dra. 15 

Valéria Priscila de Barros, Prof. Dr. Victor Hugo Vitorino Sarmento, Prof. Dr. Moacir dos Santos 16 

Andrade, Prof. Dr. Auderlan Mendonça de Gois e os representantes discentes, Ranielly Ferreira da 17 

Silva Santos, Matheus Santos Lima e o técnico Jeferson Silva de Jesus A reunião teve como pontos de 18 

pauta: 01. Informes; 02. Representantes discentes da turma 2024 – Ranielly Ferreira da Silva 19 

Santos (Titular) e Matheus Santos Lima (Suplente); 03. Aprovação da ata da reunião anterior 20 

(21/02/2024); 4. Mudança de coordenação do PPGCN; 5. Aprovação da Professora Larissa como 21 

docente permanente; 6. Reformulação da comissão sociocientífica (José Eduardo Andrade Neto 22 

e Aciele Oliveira Nascimento); 7. Pedidos de atividades complementares I e II para os alunos: 23 

Luana Mendonça Costa Teles, Josefa Jaqueline Santos Oliveira, Layla Millena Andrade 24 

Silveira, Vinicius Pereira da Costa e Raquel Ferreira da Silva Santos; 8. Pedido de prorrogação 25 

de defesa para aluna Sileide Lima de Oliveira para mais três meses (Solicitação da Profa. Deise); 26 

9. Homologação de resultado de Banda de defesa: Adla Vitória do Vale Nascimento, Beatriz 27 

Mota Teixeira, Daniel Oliveira Reis, Danilo Alves dos Santos, Diego de Andrade Mendonça, 28 

Emile Costa Lima, Iara Ferreira da Silva, Igor Estefano dos Santos Silva, Kathlleen Alves da 29 

Silva, Maria Liliane dos Santos Alves, Natalia de Jesus Santos, Vinicius Dantas Andrade; 10. O 30 
que ocorrer. O Prof. Dr. José Eduardo dos Reis Dias agradece a todos pela presença e dá início a 31 

reunião. 01. Informes – O Prof. Dr. José Eduardo informa sobre o valor do recurso PROAP e fala 32 

sobre como foi implantado o recurso no ano anterior e que se daria da mesma forma neste ano; 33 

02. Representantes discentes da turma 2024 – Ranielly Ferreira da Silva Santos (Titular) e 34 
Matheus Santos Lima (Suplente) - O Prof. Dr. José Eduardo passa a palavra para os novos 35 

representantes que fazem sua própria apresentação; 03. Aprovação da ata da reunião anterior 36 

(21/02/2024) - O Prof. Dr. José Eduardo pergunta aos conselheiros se eles discordam da Ata, não 37 

houve objeções e em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 4. 38 

Mudança de coordenação do PPGCN - O Prof. Eduardo explica aos presentes como se deu a saída 39 

da Profa. Dra. Larissa Monteiro Rafael e que como coordenador adjunto passava a assumir a 40 

coordenação do programa, em seguida foi posto em regime de votação onde não houve objeções e 41 

sendo assim aprovado de forma unanime; 5. Aprovação da Professora Larissa como docente 42 

permanente - O Prof. Dr. José Eduardo pergunta aos demais se alguém teria algo contra, não houve 43 

objeções e em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 6. 44 

Reformulação da comissão sociocientífica (José Eduardo Andrade Neto e Aciele Oliveira 45 
Nascimento) - O Prof. Dr. José Eduardo explica que devido a finalização dos alunos Vinicius e Natalia 46 

defendidos se faz necessário a mudança para novos alunos, ao conversar com a nova turma os alunos 47 



 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS PROF. ALBERTO CARVALHO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS NATURAIS (PPGCN) 
José Eduardo e Aciele se prontificaram a fazer parte da comissão, em seguida foi posto em regime de 48 

votação sendo aprovado de forma unanime; 7. Pedidos de atividades complementares I e II para os 49 

alunos: Luana Mendonça Costa Teles, Josefa Jaqueline Santos Oliveira, Layla Millena Andrade 50 
Silveira, Vinicius Pereira da Costa e Raquel Ferreira da Silva Santos - O Prof. Dr. José Eduardo 51 

repassa para os demais membros do conselho que os pareceres da comissão CAED foram favoráveis, 52 

em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 8. Pedido de 53 

prorrogação de defesa para aluna Sileide Lima de Oliveira para mais três meses (Solicitação da 54 
Profa. Dra. Deise Maria Furtado de Mendonça Martins) - O Prof. Dr. José Eduardo fala sobre o pedido 55 

enviado pela Profa. Dra. Deise Maria Furtado de Mendonça Martins explicando toda a situação que 56 

leva o pedido de prorrogação e em seguida o ponto é posto em regime de votação sendo aprovado de 57 

forma unanime; 9. Homologação de resultado de Banca de defesa: Adla Vitória do Vale 58 

Nascimento, Beatriz Mota Teixeira, Daniel Oliveira Reis, Danilo Alves dos Santos, Diego de 59 

Andrade Mendonça, Emile Costa Lima, Iara Ferreira da Silva, Igor Estefano dos Santos Silva, 60 

Kathlleen Alves da Silva, Maria Liliane dos Santos Alves, Natalia de Jesus Santos, Vinicius 61 
Dantas Andrade - O Prof. Dr. José Eduardo passa para os demais membros que os resultados das 62 

bancas foram de aprovação, em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma 63 

unanime;  10. O que ocorrer – O Prof. Dr. José Eduardo pergunta aos demais conselheiros se alguém 64 

gostaria de falar alguma coisa, não houve nenhuma proposição. Sem outros temas a serem abordados 65 

o Prof. Dr. José Eduardo agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, eu, Jeferson Silva de 66 

Jesus, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. 67 

Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, em quinze de maio de dois mil e vinte quatro. 68 
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Ata de Reunião Ordinária do Programa de Pós-2 

Graduação em Ciências Naturais, PPGCN, dia 15 3 

de agosto de 2024. 4 
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Aos quinze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se, às nove horas e por meio 7 

de reunião hibrida, os membros que integram o conselho do Programa de Pós-Graduação em Ciências 8 

Naturais (PPGCN) reuniram-se sob a presidência do coordenador Prof. Dr. Eduardo José dos Reis 9 

Dias, contando com a participação dos conselheiros: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos, Profa. 10 

Dra. Daniela Droppa Almeida, Prof. Dr. Juliano Ricardo Fabricante, Profa. Dra. Elizamar Ciriaco da 11 

Silva, Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, Prof. Dr. João Paulo Mendonça Lima, Prof. Dr. Auderlan 12 

Mendonça de Gois, Prof. Dr. Camilo Bruno Ramos de Jesus, Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga, 13 

Profa. Dra. Lívia Cristina Rodrigues Ferreira Lins, Profa. Dra., Prof. Dr. Marcelo Leite dos Santos, 14 

Prof. Dr Marcos Vinicius Meiado, Prof. Dr. Cristiano Teles de Meneses, Prof. Dr. Renato Santos 15 

Araújo, Profa. Dra. Valéria Priscila de Barros, Prof. Dr. José Gerivaldo dos Santos Duque e os 16 

representantes discentes Ranielly Ferreira da Silva Santos, Matheus Santos Lima e o técnico Jeferson 17 

Silva de Jesus. A reunião teve como pontos de pauta: 01. Informes; 02. Aprovação da Ata de reunião 18 

(15/08/2024); 03. Pedido de coorientação para o aluno José Eduardo Andrade Neto (Profa. Dra. 19 

Lia Midori Meyer Nascimento); 04. Pedido de coorientação para a aluna Valéria Aniz Santos 20 

(Profa. Dra. Mônica Andrade Modesto); 05. Solicitação de aproveitamento de créditos: Estágio 21 

Docência em Ciências Naturais: José Luanderson Santos Andrade; 06. Pedidos de atividades 22 

complementares I e II para os alunos: José Eduardo Andrade Neto e Mylena Nascimento Santos; 23 

07. Pedido de prorrogação de prazo de qualificação para os alunos: Vinicius Pereira da Costa e 24 

Josefa Jaqueline Santos Oliveira; 08. Homologação da banca de defesa das alunas Flávia Fabrina 25 

Santos – Valéria Priscila de Barros (presidente), José Ronaldo dos Santos (membro 1) e Ivy 26 

Calandreli Nobre (Membro 2). Sileide Lima de Oliveira – Deise Maria Furtado de Mendonça 27 

Martins (Presidente), Marcela Eugenia da Silva Caceres (membro 1) e Jeison Saturnino de 28 

Oliveira (membro 2); 09. Homologação de resultado de banca de defesa: Flávia Fabrina Santos 29 

e Sileide Lima de Oliveira; 10. Oferta de turmas 2024.2; 11. Utilização do recurso PROAP; 12. 30 

Bancas PROASA; 13. Aprovação da minuta de IN da nova estrutura curricular; 14. Seleção 31 
2025; 15. O que ocorrer. O Prof. Dr. José Eduardo dos Reis Dias agradece a todos pela presença e dá 32 

início a reunião. 01. Informes – O Prof. Dr. José Eduardo informa aos membros que se faz necessário 33 

verificar as solicitações de matricula dos alunos e que são dois períodos, um de matricula e outro 34 

reformulação de matricula. O Prof. Eduardo também informa sobre o aceite ao programa de refugiados 35 

palestinos e fala dos critérios necessários que o palestino deve ter para que possa ser aceito na vaga 36 

em questão;  02. Aprovação da Ata de reunião (15/08/2024) – O Prof. Eduardo pergunta aos 37 

presentes se teriam algum questionamento sobre a ata, como não houve nenhum questionamento foi 38 

posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 03. Pedido de coorientação para o 39 

aluno José Eduardo Andrade Neto (Profa. Dra. Lia Midori Meyer Nascimento) - O Prof. Eduardo 40 

pergunta aos presentes se teriam algum questionamento, como não houve nenhum questionamento foi 41 

posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 04. Pedido de coorientação para a 42 

aluna Valéria Aniz Santos (Profa. Dra. Mônica Andrade Modesto) - O Prof. Eduardo pergunta aos 43 

presentes se teriam algum questionamento, como não houve nenhum questionamento foi posto em 44 

regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 05. Solicitação de aproveitamento de 45 

créditos: Estágio Docência em Ciências Naturais: José Luanderson Santos Andrade; - O Prof. 46 

Eduardo pergunta aos presentes se teriam algum questionamento, como não houve nenhum 47 
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questionamento foi posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime 06. Pedidos de 48 

atividades complementares I e II para os alunos: José Eduardo Andrade Neto e Mylena 49 
Nascimento Santos; - O Prof. Eduardo pergunta aos presentes se teriam algum questionamento, como 50 

não houve nenhum questionamento foi posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime 51 

07. Pedido de prorrogação de prazo de qualificação para os alunos: Vinicius Pereira da Costa e 52 
Josefa Jaqueline Santos Oliveira- O Prof. Eduardo dá início ao ponto explicando sobre a Josefa que 53 

é sua orientanda e em seguida passa a palavra para o Prof. Renato que explica toda situação envolvendo 54 

o Vinicius, em seguida pergunta-se aos presentes se teriam algum questionamento, como não houve 55 

nenhum questionamento foi posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 08. 56 

Homologação da banca de defesa das alunas Flávia Fabrina Santos – Valéria Priscila de Barros 57 

(presidente), José Ronaldo dos Santos (membro 1) e Ivy Calandreli Nobre (Membro 2). Sileide 58 

Lima de Oliveira – Deise Maria Furtado de Mendonça Martins (Presidente), Marcela Eugenia 59 
da Silva Caceres (membro 1) e Jeison Saturnino de Oliveira (membro 2); - O Prof. Eduardo 60 

pergunta aos presentes se teriam algum questionamento, como não houve nenhum questionamento foi 61 

posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 09. Homologação de resultado de 62 

banca de defesa: Flávia Fabrina Santos e Sileide Lima de Oliveira - O Prof. Eduardo pergunta aos 63 

presentes se teriam algum questionamento, como não houve nenhum questionamento foi posto em 64 

regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 10. Oferta de turmas 2024.2 – O Prof. 65 

Eduardo lista todas as disciplinas com seus respectivos professores que se prontificaram a ofertar as 66 

disciplinas do período atual; 11. Utilização do recurso PROAP - O Prof. Dr. Eduardo informa que o 67 

PPGCN possui R$ 20.000,00 de recurso PROAP 2024. Explica como funciona o uso dos recursos 68 

PROAP e como fazer para adquirir o mesmo, em seguida ele sugeriu que, 100% do recurso fosse 69 

utilizado em atividades de campo, auxílio ao pesquisador, diárias e pagamento de traduções/revisões 70 

idiomáticas e ou taxas publicações. Os pedidos poderão ser realizados por docentes e discentes do 71 

PPGCN. O Professor Eduardo também colocou o prazo de 16/10/2024 para que o recurso fosse 72 

solicitado através de formulários específicos, seguindo a orientação da POSGRAP. O Professor 73 

Eduardo questiona se algum membro tem alguma objeção sobre a proposta e nenhum membro se 74 

manifestou. Em votação, foi aprovado, por unanimidade, que 100% do recurso PROAP 2024 fosse 75 

utilizado, por docentes e discentes, em atividades de campo, auxílio ao pesquisador, diárias e 76 

pagamento de traduções/revisões idiomáticas, inscrições em eventos e ou taxas de publicações. Ficou 77 

ainda decidido, que os recursos não solicitados até o dia poderão ser solicitados por pesquisadores já 78 

atendidos anteriormente, por ordem de solicitação; 12. Bancas PROASA – O Prof. Eduardo projeta 79 

para todos os presentes e via google meet cada membro das bancas com os respectivos alunos a serem 80 

avaliados, em seguida pergunta aos membros se há algum questionamento, não houve e deu 81 

seguimento pondo em regime de votação e sendo aprovado de form unanime; 13. Aprovação da 82 

minuta de IN da nova estrutura curricular – O Prof. Eduardo passa a palavra para o Prof. José 83 

Ronaldo apresenta aos demais membros a proposta da nova estrutura curricular do curso, após 84 

apresentação tirou-se dúvidas feitas pelos membros e em seguida foi posto em regime de votação sendo 85 

aprovada de forma unanime; 14. Seleção 2025 – O Prof. Eduardo fala sobre o período de seleção de 86 

novos ingressos e pergunta aos membros presentes quem gostaria de fazer parte da comissão de 87 

seleção, onde os Professores Valéria, Renato, Ronaldo, Eduardo, Auderlan (suplente) e Daniela 88 

(suplente) se prontificaram para compor a comissão de seleção; 15. O que ocorrer – O Prof. Dr. José 89 

Eduardo pergunta aos demais conselheiros se alguém gostaria de falar alguma coisa, não houve 90 

nenhuma proposição. Sem outros temas a serem abordados o Prof. Dr. José Eduardo agradeceu a 91 

presença de todos e encerrou a reunião, eu, Jeferson Silva de Jesus, lavrei a presente ata que, depois 92 

de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Campus Universitário Prof. Alberto 93 

Carvalho, em quinze de maio de dois mil e vinte quatro. 94 
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Ata de Reunião Ordinária do Programa de Pós-2 

Graduação em Ciências Naturais, PPGCN, dia 23 3 

de outubro de 2024. 4 

 5 

 6 

Aos vigésimo terceiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se, às nove horas 7 

e por meio de reunião hibrida, os membros que integram o conselho do Programa de Pós-Graduação 8 

em Ciências Naturais (PPGCN) reuniram-se sob a presidência do coordenador Prof. Dr. Eduardo José 9 

dos Reis Dias, contando com a participação dos conselheiros: Prof. Dr. Auderlan Mendonça de Gois, 10 

Prof. Dr. Camilo Bruno Ramos de Jesus, Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos, Prof. Dr. Cristiano 11 

Teles de Meneses, Profa. Dra. Elizamar Ciriaco da Silva, Prof. Dr. José Gerivaldo dos Santos Duque, 12 

Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, Prof. Dr. Juliano Ricardo Fabricante, Profa. Dra. Larissa Monteiro 13 

Rafael, Prof. Dr. Leonardo da Cruz Rosa, Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga, Profa. Dra. Lívia 14 

Cristina Rodrigues Ferreira Lins, Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado, Prof. Dr. Renato Santos Araújo, 15 

Profa. Dra. Valéria Priscila de Barros, Prof. Dr. Victor Hugo Vitorino Sarmento e o técnico Jeferson 16 

Silva de Jesus. Antes do início da reunião o Prof. Eduardo solicitou aos membros a inclusão de mais 17 

dois pontos de pauta: Atividades da SEMAC e a solicitação de coorientação para os alunos Filipe 18 

Andrade dos Santos e Iére Barros Bispo (Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado). A reunião teve como 19 

pontos de pauta: 01. Informes; 02. Aprovação da Ata de reunião (15/08/2024); 03. Atividades da 20 

SEMAC; 04. Pedido de coorientação para a aluna Layla Millena Andrade Silveira, Filipe 21 

Andrade dos Santos e Iére Barros Bispo (Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado); 05. Solicitação de 22 

Aproveitamento de Créditos: Estágio Docência em Ciências Naturais: Edilane dos Santos e 23 

Luana Mendonça Costa Teles; 06. Homologação da banca de defesa da aluna: REBECA VIANA 24 

DE QUEIROZ –EDUARDO JOSE DOS REIS DIAS (Presidente), TAINAN AMORIM 25 

SANTANA (membro 1) e DANIELA SANTOS MACHADO (membro 2); 07. Homologação de 26 
resultado de Banca de Defesa: REBECA VIANA DE QUEIROZ 8. O que ocorrer. O Prof. Dr. 27 

José Eduardo dos Reis Dias agradece a todos pela presença e dá início a reunião. 01. Informes – O 28 

Prof. Dr. José Eduardo informa aos membros que em dezembro será aberto o edital de credenciamento 29 

de novos docentes assim como avaliação dos docentes atuais para o programa, em seguida é passada 30 

a fala para o Prof. Ronaldo que fala sobre a coleta de dados a plataforma Sucupira e o final do 31 

quadriênio, em seguida o Prof. Eduardo retoma a palavra e fala do edital produtividade do CNPq com 32 

limite até dezembro, em seguida o Prof. Ronaldo pede a fala novamente e fala sobre um edital de 33 

bolsas extendido da FAPITEC, o Prof. Eduardo retoma a fala e explana para os demais sobre o recurso 34 

PROAP; 02. Aprovação da Ata de reunião (15/08/2024) – O Prof. Eduardo pergunta aos presentes 35 

se teriam algum questionamento sobre a ata, como não houve nenhum questionamento foi posto em 36 

regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 03. Atividades da SEMAC – O Prof. Eduardo 37 

passa a palavra para a Profa. Valéria que fala das atividades que serão desenvolvidas dentro da 38 

SEMAC; 4 .Pedido de coorientação para a aluna Layla Millena Andrade Silveira, Filipe Andrade 39 

dos Santos e Iére Barros Bispo (Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado) - O Prof. Eduardo pergunta 40 

aos presentes se teriam algum questionamento, como não houve nenhum questionamento foi posto em 41 

regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 05. Solicitação de Aproveitamento de 42 

Créditos: Estágio Docência em Ciências Naturais: Edilane dos Santos e Luana Mendonça Costa 43 
Teles - O Prof. Eduardo pergunta aos presentes se teriam algum questionamento, como não houve 44 

nenhum questionamento foi posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 06. 45 

Homologação da banca de defesa da aluna: REBECA VIANA DE QUEIROZ – EDUARDO 46 

JOSE DOS REIS DIAS (Presidente), TAINAN AMORIM SANTANA (membro 1) e DANIELA 47 
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SANTOS MACHADO (membro 2); - O Prof. Eduardo pergunta aos presentes se teriam algum 48 

questionamento, como não houve nenhum questionamento foi posto em regime de votação, sendo 49 

aprovado de forma unanime; 07. Homologação de resultado de Banca de Defesa: REBECA VIANA 50 

DE QUEIROZ; - O Prof. Eduardo fala o resultando da banca que decidiu por reprovar a aluna que 51 

não fez o desenvolvimento da pesquisa, em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado 52 

de forma unanime; 08. O que ocorrer – O Prof. Dr. José Eduardo pergunta aos demais conselheiros 53 

se alguém gostaria de falar alguma coisa e a Profa. Valéria pede a palavra e explana sobre a qualidade 54 

dos trabalhos na qualificação, foi discutido entre os membros que apontaram também a questão da 55 

distribuição de bolsas, não houve deliberação sobre os assuntos, mas condicionados para a próxima 56 

reunião como ponto de pauta. Sem outros temas a serem abordados o Prof. Dr. José Eduardo agradeceu 57 

a presença de todos e encerrou a reunião, eu, Jeferson Silva de Jesus, lavrei a presente ata que, depois 58 

de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Campus Universitário Prof. Alberto 59 

Carvalho, em vinte e três de outubro de dois mil e vinte e quatro. 60 


